



## El Rectorado otorga 253 becas y desestima más de 700 peticiones

### :: R. RÁBADE / WORD

**SALAMANCA.** La Universidad de Salamanca ha concedido 253 becas en concepto de ayudas al estudio para sus alumnos universitarios, que se financian con fondos procedentes de las propias arcas académicas de la institución docente. Sin embargo, ha denegado la concesión de estas ayudas a más de 700 solicitantes, tal como queda patente en los extensos listados que hizo públicos recientemente la vicerrectora de Atención al Estudiante y Extensión Universitaria, Cristina Pita. Los dos listados –tanto el referido a las ayudas otorgadas como a las solicitudes desestimadas– pueden ser consultados en la página web de la Universidad, concretamente en el apartado relativo a su Servicio de Becas y Ayudas al Estudio.

La cuantía de las becas oscila entre los 67 euros la menor dotada y los 1.829 euros la más jugosa. Una parte importante de las denegaciones obedece al hecho de que el alumno solicitante ha sido beneficiado ya con la beca de régimen general del Ministerio de Educación y Cultura.